

# Principes pour l'assouplissement des restrictions aux frontières entre le Canada et les États-Unis



## **EFFORT BINATIONAL ET COORDONNÉ**

Une telle approche devrait être adoptée dans le but d'élaborer des mesures d'atténuation des risques mutuellement acceptées ainsi que des protocoles de santé communs pour faciliter les déplacements.



## **UTILISATION DE CRITÈRES FONDÉS SUR LA SCIENCE**

Une approche progressive devrait être basée sur des critères fondés sur la science et les exigences qui en découlent devraient être faciles à comprendre pour le grand public.



## **APPROCHE STRATIFIÉE ET FONDÉE SUR LE RISQUE**

Les deux gouvernements devraient adopter une approche stratifiée et fondée sur le risque lorsqu'ils examinent les exigences d'entrée et autres restrictions de voyage.



## **ÉVALUER L'IMPACT SUR LES COLLECTIVITÉS**

L'impact économique des fermetures de frontières sur les communautés devrait être soigneusement évalué par les gouvernements et éclairer la voie vers l'assouplissement des restrictions.